
ACTADE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
PEÑAFLOR, CELEBRADA EL DÍA 29 DE SEPTIEMBRE DE 2016 

En la l.C. de Zaragoza, siendo las 19:00 horas del día 4 de Mayo de 2016, previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Peñaflor del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Centro Cívico de Peñaflor, sito en la calle La 
Tajada; bajo la Presidencia del Alcalde-Presidente de la Junta Dña. Mamen López Miguel, 
los Vocales posteriormente reseñados y actuando como Secretario D. Sergio Domínguez 
Hemández. 

Alcaldesa: 

Dña. MAMEN LOPEZ MIGUEL 


Vocales: 

Dña.TERESA PALLARES SERUENDO 


Secretario 

D. SERGIO DOMÍNGUEZ HERNANDEZ 

La Alcaldesa-Presidente, antes del comIenzo de la sesión, saluda a todos los 
asistentes y agradece su presencia. 

A continuación la Junta estudia y dictamina los puntos comprendidos en el orden del 
día, adoptándose los siguientes acuerdos. 

- l. Aprobación acta. Aprobar, si procede, el acta del Pleno Ordinario de la Junta 
Vecinal Peñaflor, de fecha 4 de mayo de 2016. Aprobado por los vocales presentes 

2. Fiestas patronales. Agradecimientos a la participación: La Sra. Alcaldesa 
felicita a la Comisión por su excelente trabajo realizado durante las fiestas del barrio. A las 
Reinas por su alegría y trabajo. A las asociaciones por su colaboración y a todos los vecinos 
del barrio por su participación, tolerancia y convivencia. En conclusión, han sido unas 
fiestas exitosas. De esta forma, animamos a todos a continuar en esta línea. 



3. Proyecto nuevo colegio: la Sra. Alcaldesa ha redactado un informe minucioso de 
las condiciones en que se encuentran las actuales dependencias escolares. Asimismo, 
infonna que en noviembre se procederá al. derribo de los barracones y al acondicionamiento 
de la Casa de Juventud como aula de infantil. Para ello se procederá a instalar una bomba de 
frío y calor, al arreglo de las puertas de seguridad, tabiques, pintura ... Desde la Alcaldía se 
presiona para que en septiembre de 2017 comiencen las clases en las nuevas instalaciones. 

4. Grandes Proyectos: se está perfilando el futuro convenio DPZ-Ayuntamiento, de 
carácter plurianual para acometer grandes inversiones inejecutables en un único ejercicio. 
Además para este nuevo convenio la gestión y la ejecución de las obras la realizará el propio 
Ayuntamiento de Zaragoza, de manera que el control y el seguimiento de las mismas será 
mayor y directo. 

En el próximo Consejos de Alcaldes, la Alcaldesa quiera manifestar su descontento 
ante la imposibilidad de destinar 60.000€. para la construcción de un parque ya proyectado. 
Parece ser que por cuestiones legales acerca de la propiedad del suelo donde se ubicaría el 
parque requiere el desarrollo del Plan de Ordenación Urbana. 

Por otro lado, se prevé la realización de una reunión con técnicos de urbanismo para 
tratar temas urbanísticos inherentes al barrio. 

5. Problemas cigüeñas: Se ha procedido a la retirada de los nidos de las cigüeñas 
que tantos problemas estaban ocasionando en los aledaños de la torre. En Abri l esta Alcaldía 
solicitó el perm iso para su retirada pero no ha sido hasta finales del mes agosto cuando se ha 
permitido proceder a dicha actuació. El sistema de vallado eléctrico de la torre no funciona 
por .ello nos hemos puesto en contacto con D. Faustino para dar so lución a este asunto 
puesto que los numerosos nidos que se han asentado han provocado un deterioro 
considerable de la torre. 

6. Salud Pública: tras las quejas rec ibidas por algún que otro vecino acerca del 
avistamiento de ratas en las calles del barrio, se ha procedido por el Servicio de Salud 
Pública al tratamiento y eliminación de las mismas. Además existen unos solares dentro del 
casco urbano que, dada las condiciones en las que están, son focos de basura y por lo tanto 
de anidación de ratas. Hemos solicitado a Policía Local que se ponga en contacto con los 
propietarios para que proceden a mantener dichos terrenos en las debidas condiciones de 
seguridad y salubridad. 

7. Asfaltado: Ante la pronta llegada de una nueva operación asfalto desde la Alcaldía 
ha solicitado el asfaltado de las calles Alta, Enmedio, San Cosme y San Damián y La 
Tajada. La Sr. Alcaldesa comenta en el próximo Consejo de Alcaldes intentará averiguar en 
qué situación se encuentra dicho asunto. 

8. Arreglo caminos: Desde la Alcaldía se ha solicitado el arreglo de varios caminos 
tales como: el Lentiscar, la Hoya, Cabañera, del Molino ... Un vecino manifiesta su queja 
ante el mal estado del camino de Cabañera. 
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9. Asociaciones: Se informa que la Semana Cultural de Navidad 'tendrá lugar entre 
los días del 17 de diciembre al 8 de enero. Por otro lado, la asociación de vecinos comunica 
el día y lugar donde tendrá la próxima Asamblea, asimismo informa que lleva entre manos 
varios temas que afectan a todos los vecinos, tales como las deficiencias en el servicio de 
Correos entre otros. 

10. Otros temas de interés: Se va a colocar la línea de vidá en el Consultorio 
Médico, la Casa de Cultura, Alcaldía ... 

Por otro lado, para la próxima ofrenda de flores de las fiestas del Pilar la Alcaldía 
corre con los gastos de los ramos de las reinas mientras que la canastilla correrá a cargo de 
la asociación de vecinos. 

Cambio de nombre del campo de fútbol: se procede a la votación para sustituir el 
nombre actual del campo de fútbol San Cristóbal por el de campo de fútbol Enrique Escuer 
Biel antiguo San Cristóbal. Voto afirmativo de todos los presentes. 

Se infonna que se ha programado para el día 1 de octubre una carrera de orientación 
nocturna en las irunediaciones del barrio. 

Por el otro lado, Os Andarines D'Aragón han organizado para el día 8 de octubre, 
unas jornadas de senderismo en el barrio. El período de inscripción sigue abierto para todos 
aquellas que desean participar. 

Aparcamiento: se plantea la posibilidad, para solventar el problema del 
estacionamiento en la calle Las Cruces, estacionar 15 días en uno y otro lado de la calle. La 
Alcaldía propone a los vecinos que planteen ideas para solucionar esta cuestión. 

Traslado de contenedores: dado los problemas que ocasiona el estacionamiento de 
vehículos al lado de los contenedores de la Iglesia, puesto que en numerosas ocasiones las 
basuras no pueden ser recogidas, se han planteado distintas soluciones para intentar 
solventar esta situación. Finalmente, se mantendrán en su lugar excepto el de vidrio que se 
traslada a la plaza del Carmen. 

Tras los RUEGOS Y PREGUNTAS Y no habiendo mas asuntos que tratar, se 
levanta la sesión, con el visto bueno del Alcade-Presidente, siendo las 21 :30 horas del día al 
principio señalado. 

LA ALCALDESA DE LA ELSECRETARlO 
JUNTA VECINAL PEÑAFLOR 

Fdo.: MAMEN LOPEZ MIGUEL Fdo.: SERGIO DOMÍNGUEZ HERNÁNDEZ 
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